

CAIBER y CIBERDEM impulsarán la investigación de la diabetes

MADRID, 22 Mar. (EUROPA PRESS) -

La Plataforma Española de Ensayos Clínicos, CAIBER, y el Centro de Investigación Biomédica en Red de Diabetes y Enfermedades Metabólicas Asociadas, CIBERDEM, han firmado un convenio de colaboración con el fin de desarrollar conjuntamente proyectos y estudios clínicos para lograr avances en la investigación de la diabetes y sus enfermedades asociadas.

"Se ha establecido un marco de colaboración para conseguir avances tanto científicos como tecnológicos que ayuden a mejorar la atención sanitaria, así como una mejora en el bienestar de los ciudadanos en el ámbito de la diabetes y sus enfermedades relacionadas", ha precisado el director de CAIBER, Joaquín Casariego.

Este convenio establece la creación de una comisión mixta de seguimiento, en la que habrá dos representantes tanto de CAIBER como de CIBERDEM, con el fin de llevar el seguimiento del convenio.

"Este acuerdo servirá para que el conocimiento generado por los grupos que forman parte de nuestro consorcio permita impulsar proyectos clínicos para evaluar nuevos medicamentos y nuevas aplicaciones, que faciliten una mejor atención a las personas que sufren diabetes y sus complicaciones", ha insistido, por su parte, el director científico de CIBERDEM, Ramon Gomis.

Por último, el director general de CAIBER ha resaltado la "amenaza" que supone la diabetes para la salud pública en España y en el mundo. "El acuerdo con CIBERDEM nos permitirá investigar más eficientemente en la búsqueda de las mejores herramientas para luchar contra esta enfermedad y beneficiar a los pacientes y sus familias", ha concluido.